

Cunz-Reyther-Grundschule Niederndorf

Schulstr. 19
91074 Herzogenaurach
Tel: 09132/2354
Fax: 09132/63328
e-mail: grundschule.niederndorf@herzomedia.net
www.grundschule-niederndorf.de



11. Elternbrief im Schuljahr 2022/2023

Niederndorf, 12.06.23

BallHelden-Aktion

Am 27.06. und 28.06.23 unterstützen wir mit den 1. bis 4. Klassen die BallHelden-Aktion für Kinder in Not in Bayern und weltweit.

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

Kicken für Kinder in Not – so lautet das Motto einer bayernweiten Aktion, die der Bayerische Lehrer- und Lehrerinnenverband (BLLV) und der Bayerische Fußball-Verband (BFV) unter der Schirmherrschaft des bayerischen Kultusministers Prof. Dr. Michael Piazolo ins Leben gerufen haben. Ziel der BallHelden-Aktion ist es, Freude am Fußball mit sozialem Engagement zu verbinden.

Auch wir wollen mit unseren Schülern und Schülerinnen die Aktion unterstützen und uns für die gute Sache einsetzen. Deswegen führen wir am **27.06.23 (3. und 4. Klasse)** und am **28.06.23 (1. und 2. Klasse)** zwei BallHelden-Aktionstage auf dem **Gelände des ASV Niederndorf** durch. Die Kinder durchlaufen an diesen Tagen jeweils verschiedene Stationen rund um den Fußball und erspielen dabei Punkte. Für jeden erzielten Punkt (max. 25) erhalten sie im Anschluss von ihren Fans, die sie sich im Vorfeld gesucht haben, einen kleinen Betrag oder einen Fixbetrag als Spende. Die gesammelten Spenden gehen dann zu gleichen Teilen an die BLLV-Kinderhilfe und die Sozialstiftung des BFV. Dadurch werden unter anderem Projekte für Kinder in Not in Peru und Mosambik, aber auch in Bayern unterstützt.

Ihr Kind hat von seiner Klassenlehrerin ein „Helden-Heft“ erhalten. In diesem befindet sich die Fanvereinbarung, mit der die Kinder auf Fan- bzw. Sponsorensuche gehen. Fans können Mama, Papa, Opa, Oma, Tante, Onkel, Nachbarn oder aber auch Unternehmen wie Bäckerei, Apotheke, Bank etc. sein. Die **ausgefüllten Vereinbarungen** müssen bis spätestens

Montag, den 19.06.2023

in der Schule abgegeben werden.

Die Aktionstage finden **jeweils von 8.00 Uhr – 11.15 Uhr** statt.
Der Unterricht endet jedoch an beiden Tagen nach Stundenplan!

Innerhalb dieser Zeit absolvieren die Kinder die verschiedenen Stationen und sammeln dabei ihre Punkte. Die erzielte Punktzahl wird von der Lehrkraft auf die Fanvereinbarung übertragen und diese anschließend den Kindern wieder ausgehändigt.

Innerhalb der folgenden Woche nach der Aktion sammeln die Schüler und Schülerinnen die erzielten Spenden bei ihren Fans ein und geben sie in bar bei ihrer Klassenlehrerin ab.

Die Kinder nehmen auch an der BallHelden-Aktion teil, wenn sie keine Fans/ Sponsoren finden.

Herzlichen Dank für Ihre Mitwirkung!

Mit freundlichen Grüßen, im Rahmen des gesamten Kollegiums

Claudia Fellner